

2015.07.28 NO.720

日本共产党 磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
 川西町結崎862-7 0745-43-2415
 吉田 容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
 田原本町大木113-5 090-5257-4446
 森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
 田原本町鍵281-1 0744-33-8570
 池田 としお Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
 三宅町屏風440-5 0745-43-2661

戦法案 参院で審議

今週の国会
首相ら追及
本会議・特別委で

自民、公明両党が強行採決し衆院通過させた戦争法案は、27日の参院本会議の各党質疑から参院段階での審議が始まります。憲法9条を破壊し、日本を「海外で戦争する国」につくりかえる戦後最悪の戦争法案の廃案を求める国民の世論と運動は強行採決を機にさらに拡大。国民のたたかいと結びついた日本共産党など野党と、政府・与党との激しい論戦が展開されます。

戦争法案の国会審議入り（5月26日）の衆院本会議はNHKで中継され批判の声がおきました。参院本会議は中継され、法案の趣旨説明、各党質疑が行われます。日本共产党から市田忠義副委員長が質問に立ち、安倍晋三首相らを追及します。

参院に新たに設置された安保法制特別委員会では28、29両日、安倍首相が出席して総括的質疑を行います。与党は30日にも引き続き首相出席の下、集中審議を行うよう提案。その後の日程でも「ほぼ連日審議」（与党参院国対幹部）を構えていきます。日本共产党は「徹底審議と国民運動で戦争法案を必ず廃案に追い込む」（志位和夫委員長）たたかいを開けます。

27日には与野党書記局長、幹事長会談が開かれ、衆院での戦争法案の強行採決後の国会運営について協議が行われます。

文科省は報告書とともに9月にも検定基準を改定。教科書会社向けの学習指導要領解説はすでに公表されており、教科書に必要な指針はそろったことになります。小学校の検定は2016年度、中学校は17年度で、それぞれ2年後に検定教科書を使った授業開始をねらっています。

改定案は、学習指導要領が示す「生命の尊厳」「伝統と文化」「情報化への対応」などの題材をすべて教材として掲載するよう求めています。

「多面的・多角的に考えられるよう配慮が必要とする一方、政治問題については偏らないこと」として、政府の見解を踏まえた記述となることが必要だとしています。

さらに検定教科書が不合格となつた場合、年度内の再申請は認めないとし、検定基準にそつた教科書づくりを強調しています。

戦争法案など「戦争する国」に国民を動員するため、教育を利用して、国家に従順な国民をつくるうというねらいが現れています。

しかし、戦争法案反対の世論が広がり、「子どもたちを戦場に送るな」との声が高まっています。安倍内閣によると、こうした願いに背くもる道徳教科化と検定教科書導入は、国民との矛盾を広げざるえません。

24日に参院本会議で可決され、衆院に送られた参院定数を「10増10減」で成立する運び。日本共产党は同改定案について、抜本改革に背を向け、先送りする厚生労働委員会で本格的な審議が始まるものだとして反対しています。

週内に衆院政治倫理・選挙特別委員会での質疑・採決を経て、衆院本会議で採決する参院選挙制度の公職選挙法改定案について、労働者派遣法改悪案は、30日に参院厚生労働委員会で本格的な審議が始まる見込みです。

△ △ △

今週の主な国会の動き

27日	参院本会議 (戦争法案の趣旨説明・質疑)
28日	参院安保法制特別委員会 (総括的質疑)
29日	参院安保法制特別委員会 (総括的質疑)
30日	参院安保法制特別委員会 (集中審議)？ 参院厚生労働委員会 (労働者派遣法改悪案の審議入り)？

2015年7月26日(日)

△

解説

「戦争する国」に国民動員

小中学校「道徳」の教科書検定基準に関する報告書は、憲法の定める思想・良心の自由に反して、国家が国民に特定の価値観を押し付ける危険性を浮き彫りにしています。

検定基準のもとになる新学習指導要領は、「正直に明るい心で生活」(小3、4年)など成長過程を無視して特定の価値観を押し付け、既存ルールに無条件に従わせることを強調。小1から「我が国や郷土の文化と生活に親しみ、愛着を持つ」とするなど偏狭な「愛国心」や「公共の精神」を強いる危険なものです。

報告書は、新要領で掲げた題材をすべて取り上げるよう求めるなど「官製道徳」など成長過程を無視して特定の価値観を押し付け、既存ルールに無条件に従わせることを強調。小1から「我が国や郷土の文化と生活に親しみ、愛着を持つ」とするなど偏狭な「愛国心」や「公共の精神」を強いる危険なものです。

検定基準を改定。教科書会社向けの学習指導要領解説はすでに公表されており、教科書に必要な指針はそろったことになります。小学校の検定は2016年度、中学校は17年度で、それぞれ2年後に検定教科書を使った授業開始をねらっています。

改定案は、学習指導要領が示す「生命の尊厳」「伝統と文化」「情報化への対応」などの題材をすべて教材として掲載するよう求めています。

「多面的・多角的に考えられるよう配慮が必要とする一方、政治問題については偏らないこと」として、政府の見解を踏まえた記述となることが必要だとしています。

さらに検定教科書が不合格となつた場合、年度内の再申請は認めないとし、検定基準にそつた教科書づくりを強調しています。

戦争法案など「戦争する国」に国民を動員するため、教育を利用して、国家に従順な国民をつくるうというねらいが現れています。

しかし、戦争法案反対の世論が広がり、「子どもたちを戦場に送るな」との声が高まっています。安倍内閣によると、こうした願いに背くもる道徳教科化と検定教科書導入は、国民との矛盾を広げざるえません。

第17回

奈良赤旗まつり

日 11月7日(土)
時 午前10時～

会場 奈良10年会館
大ホールと時の広場

主催 共産党奈良県委員会

2015年7月24日(金)

日本共产党発行
赤旗
日刊●月3497円
月曜版●月823円

遂に解決

先日、雨の中「戦争法案」に反対する署名活動で法貴寺の地域に入りました。

いろんな方と会話する中で、例の不法投棄の件が話題に上り、ある男性が「あれは撤去する事になつたらしいよ」と言わられるので、役場から何も聞いてない私はとても驚きました。

翌日、総務課に聞きに行くと、やはり26日（日）に撤去する予定。そして以後、不法投棄されない様な対策を講じるとの事。これは地主の親族や自治会、そして役場の職員の方々の御尽力があつての事で、あの醜い危険なゴミの山が無くなると思うと、私はほつと

**ウィルス性肝炎に
対する医療費助成**

ウイルス性肝炎患者は、昭和16年7月2日以降に生まれた人で、昭和23年7月1日の予防接種法施行時以降の7歳未満であつた人で、昭和63年1月生まれ人が患者として推定され、医療費助成の請求も平成29年1月12日までとなっています。

B型肝炎の患者は、仕事の途中でしんどくなり最後まで仕事が続けられなくなり、職場からも差

池田年夫



胸を撫で下ろしました。

私はこの不法投棄の件について前議会で、9月議会には、取り組みと結果の報告の要望までしていきたのに私には何の連絡も無く、今回26日に片付けるということすら住民の方から耳に入ると、事は、余りにも冷たい態度では？と不信感を抱きました。

今後、皆でゴミの山を許さず「不法投棄ゼロの町」にしようではありますか！

田原本町議
森良子
会議員

平和のつどい 「対馬丸」

利便向上！ 夏休みと共に見事な暑さで覆われましたね。途端に水の事故と熱中症のニュースが飛び込んで来ていますんで、老若男女問わず、どう様も十分にご留意下さいね。

そう言う中、夏休みの学童保育の充実に向け、時間延長が実施されれる事となり、加えて延長保育の保育料を従前通り（月額千円）に戻す事となり、今春から膨らんでいた保護者負担の問題が解消される事となりました。園による保護者負担増の問題が、町の取り組みとして『らしさ』が発揮された結果です。

また、電源対策として懸案になつていた、府庁舎等の公共施設の屋根を発電会社に貸し出しつて、節電ならびに太

芝和也



**平和のつどい
「対馬丸」**

先日、青垣で行われた平和のつどいに参加しました。私は、峠三吉さんの「にんげんをかえせ」の一部を朗読させていただきました。吉さんは沖縄戦を前に小学生等七〇〇人以上を載せて鹿児島へ疎開する際アニメ映画「対馬丸」は沖縄戦を前に小学生等七〇〇人以上を載せて鹿児島へ疎開する際アニメにしたものですが、参 加者からは、「知らないことの方が多いためを見て思うことがたくさんあります」「多くの人に見ていただきたい」「涙が止まりません」といった。戦争は絶対許せません」「知らなかつた。最後の喋つたらスペイだ！」の言葉

田原本町議
吉田容工
会議員



が、ずーと続いてきて
いたのですね。恐ろし
いことです「などの感
想が寄せられました。
その後、戦争時の話
を伺うと、「『看護婦
さん、うじ虫とつて！
痛いねん』と訴えられ
た時の夢を今でも見る」
と仰ってました。この
映画を見て「悲しい映
画やな！」という感想
もありました。